

## 第17回「観光を考える委員会」開催される

1月15日（木）、ホテル青森を会場に第17回「観光を考える委員会」が開催されました。会員26名が参加、演題を”青森県の観光において求められるもの”—旅の基準が変わる今、青森が示すべき価値とは—と題し、オール株式会社代表取締役山崎宇充氏をお招きしご講演をいただきました。

山崎氏は、これまでに数多くの自治体の地方創生を手掛けてきたエキスパートであり、2024年9月青森地域総合商社『オール株式会社』（青森市）を起業、地域活性化・地方創生など地方支援に取り組んでおります。

国内外の旅行者の旅先選びは、これまでとはまったく異なる基準へと移り変わっていきます。名所を巡る旅から、「その地域が自分にどんな価値をもたらすのか」を軸に判断する旅へ。その価値をどのように見立て、どのように表現し、どのように伝えていくかという視点を観光心理とマーケティングの観点から、青森がこれから提示すべき価値とは何かを探り、選ばれる地域へ進化するための方向性をお話いただきました。



### 講 師 山崎 宇充 氏

青森商工会議所と共に人財育成 雪花雪中塾を立ち上げ、第5期目を運営中  
青森地域総合商社 オール株式会社を設立（2024年9月）  
青森市しごと創造会議（2024年11月閉会）座長